

Inicio > Temas > Familia e infancia > Protección de la infancia > El teléfono de la infancia

El teléfono de la infancia



Escuchar 4)

Línea de ayuda a la Infancia: 116 111

La línea de ayuda a la infancia es un servicio para todos los niños y niñas que en algún momento se sientan maltratados por otra persona, necesiten ayuda o quieran hablar sobre los problemas que les afectan

También pueden llamar todas aquellas personas que sepan o sospechen que algún niño o niña puede estar a ser maltratado o que no está a ser correctamente atendido.

Es una línea gratuita que funciona durante todo el año, las 24 horas del día, y su número es el 116 111. En este teléfono se encontrará siempre un profesional a la disposición de los niños y niñas, que buscarán la mejor solución para cada caso.

Se eres un niño, niña o adolescente, recuerda:

- No permitas que nadie te golpee.
- No aceptes invitaciones a participar en actividades sexuales.
- No dejes que ninguna persona, de la familia o ajena, tenga por norma desplazarte o insultarte.
- Tienes derecho a ir a la escuela y nadie puede obligarte a trabajar como un adulto.
- No hay persona en el mundo que tenga derecho a maltratar a un niño. No permitas que a ti te pase. Recuerda que en el 116 111 hay a todas las horas un profesional que está de tu parte porque tienes derecho.

